

Fleißig: Rund zehn Helfer haben die Willy-Flügel-Halle auf Vordermann gebracht.

Einsatz für die Spielgemeinschaft

Freiwillige bringen Willy-Flügel-Halle und den Sportplatz auf Vordermann

Vergangenen Samstag trafen sich rund zehn Freiwillige zu einem späten Frühjahrsputz auf dem Sportplatz in Frieda. Neben Fenster putzen und Schränke einräumen wurden auch einige Räume in der Willy-Flügel-Halle mal gründlich sauber gemacht.

Das Hauptaugenmerk lag am Samstag aber auf der Grundreinigung des "Büdchens"! Regale wurden versetzt, ein Schrank neu eingebaut, Sachen neu sortiert und einiges an "überholten" Hilfsmitteln entsorgt. Die Spielgemeinschaft Frieda/Schwebda/Aue bedankt sich bei allen fleißigen Helfern, die sich mal ein paar Stunden Zeit genommen haben, um am Sportplatz etwas zu verändern.

In den nächsten Wochen stehen weitere Arbeitseinsätze auf dem Programm, bei denen die Willy-Flügel-Halle immer weiter verschönert werden soll und sich auf dem ganzen Sportplatz etwas bewegt.